

Villefranche sur Saône, le 11 mars 2025

X'TREME COLOR TRIOMPHE AUSSI SUR LE DAKAR 2025 AVEC LE TEAM SÉBASTIEN LOEB RACING POLARIS RZR FACTORY !

L'histoire entre X'TREME COLOR et le Team Sébastien Loeb Racing Polaris RZR Factory atteint un nouveau sommet cette année avec une nouvelle victoire du team sur le Dakar 2025 en catégorie SSV. Partenaire de longue date, X'TREME COLOR est fier d'avoir accompagné cette aventure humaine et sportive d'exception, couronnée par un titre prestigieux.

UN PARTENARIAT BASE SUR LA PERFORMANCE ET L'ENGAGEMENT

Depuis trois ans, X'TREME COLOR, leader du Smart Repair jante et carrosserie, accompagne le Team du nonuple champion du monde des rallyes WRC, Sébastien Loeb Racing, dans son engagement en rallye-raid. Ce partenariat s'est construit autour de valeurs communes : performance, innovation, précision et résilience, des qualités essentielles dans l'univers du Dakar, où chaque détail compte.

Cette année, la collaboration a pris une ampleur particulière avec le second sacre du Team SLR Polaris RZR Factory, qui a su imposer, pour la seconde année consécutive, son expertise et son savoir-faire face aux conditions extrêmes du plus grand rallye-raid du monde.

X'TREME COLOR : UN ACTEUR CLE AU CŒUR DU RALLYE-RAID

Si la spécialité de X'TREME COLOR réside dans la réparation et la rénovation des jantes et carrosseries, son implication auprès du Team Sébastien Loeb Racing va bien au-delà. Être aux côtés d'un team d'élite dans une discipline aussi exigeante permet à X'TREME COLOR de s'inspirer des défis techniques du rallye-raid et de renforcer son exigence en matière de qualité et de précision.

Jerry Large, fondateur d'X'TREME COLOR, exprime toute sa fierté après cette victoire : *"Être partenaire du Team Sébastien Loeb Racing Polaris RZR Factory depuis trois ans et voir leur travail couronné par un titre sur le Dakar est une immense satisfaction. Au-delà du résultat, cette aventure illustre parfaitement les valeurs que nous partageons : exigence, performance et dépassement de soi. Nous sommes fiers d'avoir pu accompagner cette réussite et nous continuerons à soutenir des projets où l'humain et la passion du sport mécanique sont au cœur des ambitions."*

UNE AVENTURE QUI CONTINUE !

Après cette victoire, le partenariat entre X'TREME COLOR et le Team Sébastien Loeb Racing continue avec toujours plus d'ambition et d'innovation. Cette collaboration prouve qu'au-delà de la compétition, c'est l'esprit d'équipe et la recherche constante d'excellence qui permettent d'atteindre les sommets.

X'TREME COLOR est prêt à relever de nouveaux défis et à continuer à repousser les limites aux côtés des meilleurs !



A PROPOS D'X'TREME COLOR

X'treme Color démarre en 2007 à Villefranche-sur-Saône (Rhône), par l'association de deux hommes, Christophe Goutay et Jerry Large. Ensemble, ils décident de créer leur entreprise régionale de retouches peinture automobile auprès des professionnels.

Un métier qu'ils connaissent bien, l'ayant découvert et pratiqué lors de leur expérience en qualité de peintres carrossiers. Ils ont rapidement constaté une forte demande des concessionnaires, en petites réparations avec l'explosion des ventes de véhicules d'occasions, des LOA et LLD. Ils créent ainsi des véhicules "nomades" appelés Unités Mobiles allant de professionnel en professionnel pour prendre en charge la bobologie des carrosseries et des jantes. Aujourd'hui X'treme Color, premier réseau de franchise, en Smart Repair jante et carrosserie avec plus de 100 véhicules déploie son réseau de franchisés dans toute la France et les Dom Tom.